

COMMISSION SPECIALE

chargée par le Conseil d'étudier l'opportunité de voter un crédit de \$890 pour faire certaines modifications au Refuge Meurling et aux bureaux de l'Assistance Municipale, tel que recommandé par le Bureau des Commissaires.

Compte rendu de l'assemblée du 15 décembre 1914.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Larivière et Rubenstein.

Sont aussi présents: MM. R. Drouin, Surintendant des Edifices Municipaux, et A. Chevalier, Directeur de l'Assistance Municipale.

1.—Soumise et lue la résolution du Conseil constituant cette Commission.

Sur la proposition de M. l'échevin L. A. Lapointe, il est

Résolu: Que M. l'échevin Larivière soit nommé président de cette Commission.

2.—Etant prise en considération la question soumise à la Commission, il est, après délibération,

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport recommandant que soit rejeté le rapport du Bureau des Commissaires recommandant de voter la somme de \$890 pour les fins ci-dessus, pour les raisons suivantes:

1° Parce que la position financière de la Ville exige actuellement la plus grande économie possible et qu'il faut, par conséquent, ne voter que les crédits strictement nécessaires;

2° Parce que l'existence, dans l'annexe de l'Hôtel-de-Ville, du Bureau des Commissaires d'Incendies où sont assignés à comparaître de nombreux témoins, augmenterait considérablement l'encombrement qu'y causent déjà la Cour du Recorder ainsi que les autres bureaux, et que les étages supérieurs de l'annexe ne sont desservis que par un ascenseur;

3° Parce que cette Commission est fortement d'opinion que les bureaux de l'Assistance Municipale, où doivent se rendre des personnes de toutes les classes de la société, seraient bien mal situés dans un refuge et que ce serait dans la plupart des cas un ennui véritable pour ces personnes que de devoir pénétrer dans des bureaux ainsi situés;

4° Parce que l'annexe de l'Hôtel-de-Ville, ainsi que le Refuge Meurling, sont deux édifices qui viennent à peine d'être terminés et qu'il n'est pas opportun de commencer déjà à leur faire subir des modifications;

5° Parce que cette Commission est d'opinion que les Commissaires des Incendies, qui ont déjà leurs bureaux aux quartiers généraux de la brigade des incendies, peuvent très bien les y garder.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE

appointed by the Council to consider the advisability of voting an appropriation of \$890 to make certain alterations to the Meurling Refuge and to the Offices of the Municipal Assistance, as recommended by the Board of Commissioners.

Report of meeting held on the 15th December 1914.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Larivière and Rubenstein.

Messrs. R. Drouin, Superintendent of Municipal Buildings, and A. Chevalier, Director of Municipal Assistance, also attended the meeting.

1.—Submitted and read the resolution adopted by the Council appointing this Committee.

On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That Ald. Larivière be appointed Chairman of this Committee.

2.—The question submitted to the Committee being considered,

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the report from the Board of Commissioners, recommending that the sum of \$890 be voted for the above purposes, be rejected for the following reasons:

1° Because the financial position of the City requires that the strictest economy and, therefore, only the appropriations which are absolutely necessary should be voted.

2° Because the existence in the City Hall Annex of the Fire Commissioners, where numerous witnesses appear, would considerably increase the congestion already caused therein by the Recorder's Court and the other offices, and because there is only one elevator running to and from the upper storeys of the Annex.

3° Because this Committee is strongly of opinion that the offices of the Municipal Assistance, where community of every class of the society meet, would be very awkwardly located in a refuge and, in most cases, it would be quite annoying for such persons to have to go into offices so situated.

4° Because the City Hall Annex, as well as the Meurling Refuge, are two buildings which have just been completed and that it is not advisable to begin so soon to make alterations thereto.

5° Because this Committee is of opinion that the Fire Commissioners have already their offices in the headquarters of the fire brigade and may very well stay there.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.